
北海道訓子府高等学校 

令和６年度第３回学校評議員会及び訓子府町CS高校部会　議事録 

 

日　時　令和７年（2025年）２月20日（木）18時00分～19時00分 

 

場　所　視聴覚教室 

 

出席者　学校評議員　　古沢　栄一、小池　鏡美、中塚　　保 

　　　　ＰＴＡ役員　　会　長　渡辺　芳枝 

　　　　　　　　　　　副会長　渋谷　光美 

　　　　学校関係職員　校　長　金森　卓紀 

　　　　　　　　　　　教　頭　堀尾　秋功砂（司会） 

　　　　　　　　　　　事務長　津野　雅巳（記録） 

欠席者　学校評議員    谷口　武彦、齊藤　麗紗 

　　　　ＰＴＡ役員　　本間　まこと、國見　ゆき 

 

会次第 

１　校長挨拶 

 ２　令和６年度学校評価アンケート（教職員自己評価）について

　　配付資料に基づき、教頭が説明。 

 ３　令和６年度学校評価アンケート（保護者・生徒）について

　　配付資料に基づき、教頭が説明。 

４　訓高の主な教育活動（11月～１月）について 

　　配付資料に基づき、教頭が説明。 

５　本校への期待・意見等について 

　○　　保護者アンケートの子どもを入学させてよかったと思うかの評価が前年度より低

　　　　いが理由は把握しているか？ 

　学校　子どもの学校での様子がわからないからということもあるかもしれないので、保

 　　　　護者に子どもの学校生活が見えるよう検討する、今後の課題としたい。

 　○　　最近の生徒の状況はどうか？

　学校　以前のような飲酒、喫煙などの問題行動はほぼない。SNS等の利用状況などには 

 　　　　注意が必要だと思う。

 



　○　　教育活動の卒業生講話について、卒業生が参加してくれるのはすばらしい。身近

　　　　な人の話を聞くことは在校生にとって参考となることも多いので今後も継続した

 　　　　方がよい。経済の伝書鳩などに連絡して取材してもらうのもよいのでは？

　○　　玉入れ大会など町内の行事に高校が参加するのは町全体も盛り上がるのでよいこ

 　　　　とだ。

　学校　町からは様々な支援をいただいており、今後も町の行事に参加し一緒に盛り上げ

 　　　　ていきたい。

６　今後の運営計画について 

  　今回のような形式の学校評議員会は次年度までで、令和８年度からは訓子府町のコミ

 　　ュニティスクールとして小中などと合同での会議となる旨報告。

 ７　その他

    なし。


